



Trauerritual empfangen von Rammstein:

"In der Stille der Natur, unter dem sanften Licht des Himmels, habe ich ein heiliges Ritual zur Erinnerung an meinen geliebten Hund Rammstein durchgeführt. In dieser spirituellen Reise haben wir uns verbunden, Seele zu Seele, und unsere Bande gestärkt.

Die Kerze, die das Licht unserer Liebe repräsentierte, flackerte sanft im Wind, während ich meine Gedanken und Erinnerungen teilte. Rammstein, du warst ein treuer Begleiter, ein Freund und eine Quelle unendlicher Freude. Deine Abwesenheit schmerzt, aber deine Liebe und Lebensfreude werden in meinem Herzen immer weiterleben.

In einem Abschiedsbrief, den ich geschrieben und vorgelesen habe, habe ich all meine Gefühle und Dankbarkeit ausgedrückt. Du warst nicht nur ein Hund, sondern ein spiritueller Führer und ein wertvolles Familienmitglied. Ich habe dich losgelassen und dir Frieden gewünscht, während ich die Kerze erloschen ließ. Die Stille, die folgte, war erfüllt von tiefer Reflexion und Akzeptanz. Trauer ist ein Teil des Lebens, und durch dieses Ritual habe ich gelernt, sie anzunehmen und Raum für Heilung zu schaffen.

Nach dem Ritual habe ich mich um mich selbst gekümmert, umgeben von der Liebe meiner Familie. Ich trage die Erinnerung an dich, Rammstein, in meinem Herzen und lasse deine Liebe und Freude mein Leben weiterhin bereichern.

Mögest du in Frieden ruhen.“